



8 Pièces

320 m²

Réf. 83373420

4 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante villa de +/- 320 m2 et 5 suites, sur un beau terrain de 3055 m2 avec piscine chauffée. Cette propriété vient d'être entièrement et qualitativement rénovée et offre, en plus de magnifiques espaces de vie et de nuit, une vue panoramique sur la mer et la baie de Saint-Tropez. Vous apprécierez le mobilier luxueux, la technologie moderne (chauffage au sol, climatisation, sanitaires Hansgrohe,...) et la tranquillité absolue. La propriété est située dans un domaine privé sécurisé, à quelques minutes du Golf International de Beauvallon. La villa
Entrée avec WC invités et placard ; grand séjour ...

Elegant villa of +/- 320 m2 and 5 suites, on a pleasant plot of 3055 m2 with heated pool. This property has just been completely renovated with high quality materials and offers, in addition to magnificent sleeping and living spaces, a panoramic view of the sea & the bay of Saint-Tropez. Enjoy the luxurious furnishings, modern technology (e.g. underfloor heating, air conditioning, Hansgrohe fittings,...) and absolute tranquillity. The property is located in a secured private domain, a few minutes from the International Golf de Beauvallon. The villa
Entrance with guest WC and closet; large, sunlit ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

